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Le programme couvre les matières clés du droit des affaires (notamment le droit 
et la fiscalité des sociétés, le droit de la concurrence et le droit du travail) et les 
aborde sous l’angle de leur européanisation. Il traite également des domaines 
phares en matière d’innovation (droit du numérique, propriété intellectuelle) et 
offre la possibilité aux étudiants de se former à la pratique par l’intermédiaire de 
sa clinique du droit où les étudiants traitent de cas réels en droit luxembourgeois 
de la consommation tout en se familiarisant également avec le droit civil et pénal.

FORCES 
• Un programme de formation à la pointe du droit européen des affaires se 
développe qui manque actuellement de praticiens spécialisés ;
• Possibilité d’acquérir une expérience pratique, grâce à la Clinique du Droit ;
• Un programme de stage obligatoire qui donne aux étudiants l’opportunité de se 
forger une expérience professionnelle ;
• Un enseignement assuré par des professeurs de renommée internationale, ainsi 
que des juges et avocats généraux de la CJUE.

PRÉREQUIS 
• Avoir accompli 3 ans d’études (minimum 180 ECTS) typiquement en Bachelor
en Droit ou équivalent pour accéder à la première année ou avoir accompli 4 
ans d’études (240 ECTS) pour accéder directement à la deuxième année ;
• Niveau B2 (ou supérieur) en anglais et en français.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES 
• Administrations nationales, institutions européennes, cabinets d’avocats, 
institutions financières, bancaires et judiciaires ;
• Poursuivre ses études universitaires en doctorat en droit.

LE PROGRAMME EN UN COUP D’OEIL

Durée : 2 ans avec possibilité d’accéder 
directement à la deuxième année grâce à la 
validation d’acquis des expériences

Langues : anglais et français

Frais d’inscription : 
- 200€/semestre

Périodes de candidature : 
- Candidats UE : février > avril
- Candidats non UE : août

Campus: Kirchberg - Bâtiment Weicker

WEBSITE
eulaw-business.uni.lu

CONTACT 
EULaw-business@uni.lu

« Le Master en Droit des Affaires Européen offre un enseignement théorique et pratique 
rigoureux vous permettant de faire face aux développements actuels du droit des affaires 
dans le cadre européen et « global ». Les cours, dispensés par des experts renommés, 
préparent les étudiants à occuper des positions de leaders dans leurs futures carrières. Notre 
Clinique du Droit permet aux étudiants de rencontrer et d’assister de vrais consommateurs, en 
travaillant aux côtés d’une psychologue et de praticiens expérimentés. Notre programme de 
stage vous prépare également à faire face aux défis du milieu
professionnel. 

Rejoignez-nous pour une expérience d’enseignement unique et innovante ! »

Elise POILLOT
Directrice de programme

Martin STIERLE
Directeur de programme
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The curriculum covers the key areas of business law (corporate law, competition 
law, labour law and tax law) as well as some innovation-related legal fields (data 
law, IP law). It approaches them from a national and a European perspective. In 
the framework of a legal clinic, the programme offers to students the possibility 
of experiencing the legal practice in civil law and criminal law matters while 
training with real cases subject to European consumer law and Luxemburgish 
law.

STRENGTHS 
• A cutting-edge programme in the field of European business law, a sector that 
lacks specialized experts;
• A teaching staff consisting of leading academics in the field as well as judges 
and advocate generals of the CJEU and other European courts;
• The opportunity to gain practical experience and to start building a network in 
legal practice by an internship as part of the curriculum;
• The possibility to gain further practical experience through a law clinic.

ADMISSION REQUIREMENTS
• Completion of 3 years of studies amounting to 180 ECTS to access the first
year or 4 years of studies amounting to 240 ECTS to access directly the
second year;
• B2 or higher in English and B2 or higher in French.

CAREER OPPORTUNITIES
National and the European institutions and administrations, law firms, the 
judiciary, banks and industry.
Springboard for further academic studies at PhD-level.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration : 2 years - possibility to access 
directly the 2nd year programme though the 
validation of prior experience

Languages : English and French

Registration fees :
- 200€/semester

Application period :
- For EU students : February > April
- For non-EU students : August

Campus: Kirchberg - Weicker Building

WEBSITE
eulaw-business.uni.lu

CONTACT 
EULaw-business@uni.lu

“The Master in European Business Law provides profound academic and professional 
training. Prominent experts in the field will prepare you for your future job. Our law clinic 
will allow you to meet and assist actual clients while working alongside a specialized 
psychologist and experienced legal practitioners on the case. Together with our internship 
programme, the curriculum will equip you with all the skills needed to face real-world 
challenges in a business-related legal environment. 

Join us in this unique experience of learning the law in a more active, engaged, and efficient 
manner!”

Elise POILLOT
Programme director

Martin STIERLE
Programme director
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